



## **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

### **DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

#### **NOTA DE PRENSA N°037-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Genera expectativa elección de Señorita Integración Regional 2014**

**Gobierno Regional Cajamarca anunció que elección de Reyna será este 22 de marzo en el coliseo de la UNC.**

Con numerosa concurrencia, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo realizó la presentación de las candidatas a Señorita Integración Regional 2014, esto en el marco de las celebraciones por el Carnaval Cajamarquino que se desarrolla del 8 de febrero al 9 de marzo.



A la actividad de belleza asistieron representantes de ocho provincias de la región. Las señoritas competirán por la corona este sábado 22 de febrero, en el coliseo de la Universidad Nacional de Cajamarca a partir de las 8:00 de la noche.

El director de Comercio Exterior y Turismo de la región, Hermógenes Ramírez Campos, dio la bienvenida a las provincias y manifestó que el Gobierno Regional Cajamarca se siente orgulloso de tenerlas en la capital, cosa que representa un acto de unidad por la cual se trabaja continuamente.

Las candidatas a la corona al momento de su presentación, una a una, iban dando a conocer las riquezas turísticas de sus provincias; lo que se convirtió en una invitación para que los turistas visiten toda la región.

Cabe señalar que durante la ceremonia, que se realizó en el Hotel Cajamarca, la empresa Movistar hizo un reconocimiento al Gobierno Regional por su trabajo en la promoción del turismo y el Carnaval Cajamarquino.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 21 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**